

Kalkberg wird Sonnabend zur Festmeile

Lüneburg. Vier Geburtstagskinder, ein Fest: Rund um den Heilpädagogischen Kindergarten der Lebenshilfe am Kalkberg wird am Sonnabend, 22. Juni, von 12 bis 16 Uhr gefeiert. Anlass sind die runden Geburtstage von vier Einrichtungen für Kinder mit und ohne Behinderung.

Vor 50 Jahren entstanden am Fuß des Kalkbergs die ersten Spiel- und Lerngruppen für Kinder mit Behinderungen. Daraus wurde später der Heilpädagogische Kindergarten. Vor 20 Jahren eröffnete nebenan der Integrative Kindergarten Fantasio. Vor zehn Jahren gesellte sich der Wald-Fantasio dazu, die Außenstelle in Böhmsholz mit dem Schwerpunkt Natur- und Waldpädagogik. Und schließlich brachte die Lebenshilfe vor zehn Jahren Niedersachsens erste integrative Krippe an den Start: die Farbklexe, ebenfalls auf dem Gelände am Lüneburger Kalkberg. In den vier Einrichtungen spielen und lernen heute rund 90 Kinder mit und ohne Behinderung im Alter von zehn Monaten bis zum Schuleintritt. Betreut werden sie von 24 Fachkräften.

Eingeladen sind zum Fest vor allem ehemalige Kinder und Mitarbeiter. Der Schlöbckeweg am Kalkberg wird zur kulinarischen und kulturellen Meile. Auf die Besucher wartet ein Programm mit Spielen, Märchen und Musik. Auf dem „blauen Sofa“ werden Eltern und Gäste aus der Politik interviewt. *lz*